



Fraktion der **WIR** im Gemeinderat

Vorsitz: Hartwig Mensing  
Kardinal-Galen-Str. 32  
Telefon: 02566-96943  
Stellvertreter: Michael Neumann  
Schöppingerstr. 62  
Telefon: 02547-883

Herrn Bürgermeister und Ausschussvorsitzender Barenbrügge des PBU- Ausschusses

Franz-Josef Niehues  
Hauptstr. 30

48720 Rosendahl

GEMEINDE ROSENDAHL  
-Bürgermeister persönlich-

Eing. 21. Aug. 2008

Rosendahl, 19.08.2008

### Antrag der WIR – Fraktion

**Gefahrenreduzierung durch verkehrberuhigende Maßnahmen Kreuzungsbereich  
Darfelderstraße/ Zum Bülden Übergang zum Westfalia Stadium Parkplatz/  
Haupteingang**

**Sehr geehrter Herr Bürgermeister Niehues,**

sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates der Gemeinde Rosendahl

bitte, berücksichtigen Sie den Antrag der WIR bei der TOP- Gestaltung bei der nächsten Ratsvorbereitung

#### **Situation:**

Nach Verlegung des Haupteinganges des Westfalia Stadions zur Darfelder Straße mit dem davor liegenden großen Parkplatz nehmen viele Kinder und Jugendliche nicht den direkten Weg zum Stadium durch den Kreisverkehr, sondern wählen den verkehrberuhigten Bereich der landwirtschaftlichen Wege über den Zum Blüten zum Stadion.

Beim Überqueren der Darfelder Straße kommt es immer wieder zu sehr kritischen Situationen, da an dieser Stelle jegliche Geschwindigkeitsbegrenzungen aufgehoben ist.

#### **Istzustand:**

Das Ortsausgangsschild steht ca.80 Meter vor der Straße Zum Bülden/ Parkplatz Westfaliastadion und somit darf an dieser Stelle 100 Km gefahren werden. Für die Anlieger der vier Häuser der Straße/ Zum Bülden wurde eine 50 Km Zone eingerichtet.

#### **Antrag:**

Hiermit beantragt die WIR auch im Kreuzungsbereich Zum Blüten/ Parkplatz Westfalia-Stadion verkehrberuhigende Maßnahmen zum Schutze der sporttreibender Kinder/ Jugendlichen vorzunehmen und somit eine gefahrlose Überquerung zu ermöglichen. s.B.

508

Vorschlag zur Gefahrenreduzierung: Vorsetzen des Ortsschildes in Höhe des Parkplatzes und Einfahrt Zum Blüten oder Geschwindigkeitsreduzierung mit dem Hinweis Kreuzungsbereich für Fußgänger. Für eine schnelle, antizipatorische Gefahrenreduzierung in diesem Bereich bedankt sich die WIR.

Mit freundlichem Gruß

Michael Neumann

Stellv. Fraktionsvors. der WIR

